

学校だより

16号

同志小
どうしぐわあ

令和2年12月9日
校長：金城光明



○元気いっぱい体育授業参観(1, 2年生)

今年、コロナの影響で、多くの学校行事が中止に。今回は、コロナ禍の中、屋外での授業参観を実施することになりました。

あいにくの天候にも関わらず、多くの保護者の皆様、ご参観ありがとうございました。当日は朝から小雨模様。天気が心配されましたが、何とか決行することができました。

1年生にとっては、入学式以来の学校行事。しかし、元気いっぱい体操にかけっこに玉入れと頑張っていました。

2年生は、普段通り、元気いっぱいの九九ダンスそして、大きな声援をおくった折り返しリレー。リレーは、何と同着で2組と3組が1位。最初から最後まで接戦の続いた素晴らしいレースでした。



「1年生の玉入れ」



「2年生九九ダンス」



折り返しリレーも手に汗握る大接戦でした。座って応援する姿も応援マナーを守ってとてもよかったです。



☆国際平和を祈念して(千羽鶴)

11/10は、「折り紙の日」「国際平和祈念日」ということもあり、児童会を中心に千羽鶴折りに取り組みました。

1年生は赤、2年生は黄、3年生は緑、4年生はオレンジ、5年生は、水色、6年生は、青で作成しました。

1年生「戦争がおきない平和な世界になってほしいです」

2年生「いつでも平和でいられますように」

3年生「これからも戦争がおきないように仲良くしたい」

4年生「けんかや戦争がなくなりますように」

5年生「ほくは、これからもっと平和の世界にしたいです。」

「世界からあそいや戦争がなくなっしてほしいです。」

6年生「今ある生活がいつまでも続くといいなと思っています。」

「小さなけんかでも大きなことにつながるからやめる。」



折り紙に悪戦苦闘しながら頑張って鶴を折りました。見事な出来映えです。

.

